

Consulta ciudadana por la sanidad pública



9/5/2013.- La concejala de Salud, Bienestar Social y Participación Ciudadana, Esperanza Micieces, se ha adherido esta mañana a la Consulta Ciudadana por la Sanidad Pública. Un referéndum convocado diversas plataformas, asociaciones y colectivos como la Marea Blanca contra el proceso de privatización de la sanidad en la Comunidad de Madrid.

En San Martín de Valdeiglesias durante el día de hoy, jueves y hasta mañana viernes de 9 a 15 h. habrá una mesa situada frente al centro de Salud, donde todos los vecinos, mayores de 18 años, podrán depositar su voto. La pregunta es ¿Está usted a favor de una Sanidad de gestión pública, de calidad y universal y en contra de su privatización y de las leyes que lo permiten?.